

新型コロナウイルス感染拡大への対応について：本日文書配付

福島県では、1日の感染者数が70人を超えるなど新型コロナウイルスの感染が急拡大しています。病症使用率が80%を超え、感染レベルはステージⅢです。それに伴い、5月7日、福島県教育委員会が感染症対策の徹底に関する通知を出しました。その通知内容を受けた西郷村教育委員会からの『新型コロナウイルス感染拡大防止対策にともなうご協力をお願い』を、本日、お子様を通じて配布いたしました。学習活動の制限、部活動の制限などをしながら様々な場面で感染症対策を行ってまいります。ご家庭におかれましても、『お願い』の内容をご確認いただき、感染拡大防止にご協力くださいますようお願いいたします。

避難訓練実施

4月30日（金）、白河消防署西郷分署から消防指令 小河原芳仁様はじめ4名の講師をお迎えして、令和3年度第1回目の避難訓練を実施しました。今回は地震発生を想定しての訓練でした。

福島県は、2011年3月に東日本大震災とそれに伴う原発事故を経験しました。津波の襲来により、多くの犠牲者が出てしまった地域もあります。また、その後の原発事故が今なお、多くの場面で影響を残しています。このような福島県だからこそ、日頃から災害に備える気持ちをもって、災害以外の場面でも、安全な生活を心がけていきたいものです。

訓練では「自助」「共助」について話をしました。今なお強い余震が起きています。いつ、どこにいても、自分の身を自分で守れるように、日頃から備えをしておきたいものです。ご家庭におかれましても、いざというときの備えについてお話いただけますと幸いです。

第2回避難訓練は、9月30日（木）を予定しています。



トウモロコシ畑始動！マクロビの西郷村ならでは？

3年3組では、食育の一環として教室南側の土地を開墾し、トウモロコシの栽培を開始しました。西郷村の給食ではマクロビを推進しています。マクロビでは、「身体と環境は深く結びついている」という考え方をもとに、その土地の旬の食べ物を食べることを大切にしているそうです。自分たちで育てた旬のトウモロコシを食べると子どもたちはどう変わっていくのか!? 収穫が楽しみです！



西郷一中・二中 野球定期戦

5月4日（火）、西郷村営野球場において、野球部保護者会主催の令和3年度野球定期戦が行われました。試合は5-3で本校の勝利となりました。準備・運営にあたってくださった保護者の皆様に感謝いたします。



車上荒らしにご注意ください

本校駐車場において、夜間に講堂で活動していた利用者の車6台のうち2台が窓を割られ、車内の物品を盗難されるという事件が発生しました。白河地域は以前から車上荒らしが多いということです。

以下は警視庁ホームページから引用した自動車盗・車上ねらいの防犯対策です。これを参考に未然防止対策を施しましょう。

- ・路上に放置駐車しないようにしましょう。
- ・短時間でも車両から離れる時は、完全に窓を閉め、必ずキーを抜きドアロックをしましょう。
- ・貴重品等を車内や自転車の前カゴ等に置きっぱなしにしないようにしましょう。
- ・取り外しの出来るカーナビやETCカード等は自宅に持ち帰りましょう。
- ・駐車場が自宅から離れている場合は、時々、確認するようにしましょう。
- ・ハンドル固定装置、警報、通報装置、(注釈1)イモビライザー等で補完をしましょう。

(注釈1) 電子キーの照合でエンジンを作動させる装置

